
 

 

 

Ata 04/23 de 13 de fevereiro de 2023. Sessão Ordinária. Aos treze dias do mês de fevereiro 

de dois mil e vinte três, às dezoito horas e trinta minutos, deu início a mais uma sessão 

ordinária, nove vereadores se fizeram presentes: Valdemar Rovani, Valdecir Costela, 

Rafael Bedendo, Evandro Rovani, Willian Guelen, Anildo Furst, Eduardo Langaro, Eduardo 

Rigo e Márcio de Oliveira. No primeiro momento foi aberto o espaço para as informações, 

ofícios e convites. Foi informado que a próxima sessão acontecerá no dia vinte e dois de 

fevereiro devido ao feriado de carnaval.  Logo após, foi feita a leitura da ata da sessão 

anterior. Colocada em discussão, sem manifestações. Colocada em votação, aprovada por 

unanimidade. Matérias encaminhadas para entrada na ordem do dia: Projeto de Lei n° 06/23 

do Executivo em regime de urgência. Aberto o espaço reservado para as proposições 

verbais. 1º proposição do dia do Vereador Eduardo Langaro: Para que o Poder Público 

reduza o intervalo na coleta de lixo no interior. Ainda, que o mesmo ocorra duas vezes ao 

mês, se possível. Colocada em discussão. O Vereador justifica a sua proposição dizendo 

que o serviço fornecido atualmente dificulta a armazenagem dos moradores do interior, pois 

muitas vezes gera um acúmulo significativo, se tornando até mesmo um criadouro de 

pragas e que para amenizar esse problema alguns produtores acabam queimando o lixo, 

causando transtorno ao meio ambiente. O Vereador Evandro se manifesta dizendo que, 

essa situação já é debatida há algum tempo e em conversa com o Secretário de Obras, ele 

repassou que é quase impossível fazer o recolhimento quinzenal do lixo, atualmente é feito 

a cada dois meses, sem custos para a população e demora três dias para fazer todo o 

município com três caminhões e mais os funcionários, se fosse feito a cada quinze dias, 

despenderia de muito tempo e funcionários e completa que é contrário a proposição. 

Colocada em votação, reprovada por cinco votos contrários a três votos favoráveis. Aberto 

o espaço dos líderes. Sem manifestações. Aberta a discussão e votação de Projetos. 

Projeto de Lei n° 06/23 do Executivo em regime de urgência: Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a contratar servidores por tempo determinado, usando a banca do Processo 

Seletivo Simplificado n° 007/2022, e dá outras providências. Colocado em discussão, o 

Vereador Márcio se manifesta dizendo que é favorável ao projeto, porém ressalta que não 

recebeu o mesmo a tempo e pede mais cuidado aos funcionários da casa. Colocado em 

votação, aprovado por unanimidade. Aberto os espaços pessoais. Os Vereadores Eduardo 

Rigo, Evandro, Eduardo Langaro, Rafael e Márcio utilizaram seus espaços pessoais para 

considerações finais. Como não houve mais manifestações a sessão foi encerrada e nada 

mais tendo a constar, relatei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por 

mim e pelos vereadores. 

 


